



ALBERT
Immobilier | Real Estate

4 Pièces

118 m²

Réf. 84861472

1 575 000 €

Cannes

Appartement à vendre (06400)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Exclusivité - situé au 6ème et dernier étage d'un immeuble de standing à seulement 5 minutes à pieds des plages et rue d'antibes cet appartement traversant de 118 m² offre une vue panoramique sur la mer. Possibilité de 3 chambres, il se compose d'un double séjour avec deux terrasses offrant une vue panoramique sur la mer, la piscine, le jardin et les terrains de tennis à proximité. l'appartement dispose également de deux belles chambres, chacune avec sa salle de bain et de deux terrasses . En plus de ces prestations de qualité, deux places de parking privées sont incluses. Plus deux caves

Located on the 6th and top floor of a luxury building, this 118 m² through apartment offers a panoramic view of the sea. With the possibility of 3 bedrooms, it consists of a double living room with two terraces offering a panoramic view of the sea, the pool, the garden, and the nearby tennis courts. The apartment also has two beautiful bedrooms, each with its own bathroom and terrace. In addition to these quality features, two private parking spaces are included. Residence with pool. A must-see!

ALBERT IMMOBILIER CANNES

27 rue Louis Nouveau - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

